



Chers élèves de la planète maths,

Le Petit Prince a bien reçu toutes vos étoiles et vous adresse le message suivant :

« Merci à tous, vous avez réussi à voir au-delà des apparences et comprendre ce que j'espérais. Vos étoiles sont magnifiques et viendront enrichir ma collection. Je vous invite à la découvrir dans votre galerie virtuelle aux adresses ci-dessous. »

https://padlet.com/groupemath70/semaine_math_cycle1

https://padlet.com/groupemath70/semaine_math_cycle2

https://padlet.com/groupemath70/semaine_math_cycle3

Le groupe départemental maths 70 vous donne rendez-vous pour de nouvelles aventures l'année prochaine. Nous vous espérons nombreux ! À bientôt 🌟🌟🌟